


 Statistics
Canada

 Statistique
Canada

service bulletin

bulletin de service

Fabricated metal products

Manufacturing and Primary Industries Division

Produits métalliques

Division des industries manufacturières et primaires



Vol. 1, No. 7

CEMENTED TUNGSTEN CARBIDE BLANKS AND TOOLS

PIÈCE À MATRICER ET OUTILS D'USINAGE CÉMENTÉS AU CARBURE DE TUNGSTÈNE

JULY — 1972 — JUILLET

Value of Domestic Shipments

Valeur des livraisons au Canada

	1971	1972
	dollars	
<u>July — Juillet</u>		
Blanks — Pièces à matricer	92,050	102,579
Tools — Outils d'usinage:		
(i) Mechanically held toolholders — Porte-outils mécaniques	74,963	82,513
(ii) Ground carbide inserts for mechanically held toolholders — Garnitures en carbure pulvérisé pour porte-outils mécaniques	285,261	309,925
(iii) All other carbide tools — Autres outils cémentés	221,370	361,330
<u>Year to date — Total cumulatif</u>		
Blanks — Pièces à matricer	763,644	771,859
Tools — Outils d'usinage:		
(i) Mechanically held toolholders — Porte-outils mécaniques	728,355	681,776
(ii) Ground carbide inserts for mechanically held toolholders — Garnitures en carbure pulvérisé pour porte-outils mécaniques	2,662,053	2,801,273
(iii) All other carbide tools — Autres outils cémentés	2,163,685	2,481,105

See notes on page 2. — Voir nota à la page 2.

September — 1972 — Septembre

6506-731



1010661419

Note: 1. Blanks include all hard carbide metal shipped as such and not as part of a tool. Blanks required as inserts for rock bits are not included.

2. Tools include all tipped tools, both standard and special-single and multiple point. Masonry drills and glass drills are included but rock drill bits, coal picks, potash picks and all other carbide tipped mining tools are not included.

3. This report reflects the experience of the respondent firms listed in the December report, plus any deletions or additions since then. Changes this month:

NIL

4. Commodity coverage is approximately 100 %.

Nota: 1. Pièces à matricer comprennent tout le métal cimenté expédié tel quel ne faisant pas partie d'un outil. Les pièces utilisées comme garnitures de mèches à pierre ne sont pas comprises.

2. Outils d'usinage comprennent tous les outils cimentés ordinaires et spéciaux, à une ou plusieurs pointes. Comprend les mèches à maçonnerie et les mèches pour le verre, mais non les mèches à pierre, les pics à charbon et à potasse et tous les autres outils cimentés utilisés dans les mines.

3. Le présent rapport traduit l'activité des entreprises répondantes énumérées dans la livraison de décembre, compte tenu des suppressions et des additions. Changement ce mois-ci:

NÉANT

4. Le champ d'observation est à peu près 100 % de la production.